

L'OPEP décide d'une réduction drastique de sa production quotidienne



La Havane, 6 oct. (RHC)- Les treize pays membres de l'OPEP, ont décidé d'une réduction drastique de leur production quotidienne afin de stabiliser les

prix sur le marché.

La Maison Blanche a presque aussitôt accusé l'organisation de «s'aligner» sur Moscou.

Joe Biden s'est dit «déçu de cette décision à courte vue», annonçant une consultation prochaine du Congrès «sur les outils et mécanismes supplémentaires permettant de réduire le contrôle» du groupe de producteurs sur le marché de l'énergie.

A l'issue d'une brève rencontre, à Vienne les pays membres de l'OPEP, menés par l'Arabie Saoudite ont convenu d'une baisse de «deux millions de barils par jour» pour le mois de novembre, selon un communiqué de l'alliance.

Face aux critiques en conférence de presse sur l'impact pour les consommateurs, le ministre saoudien de l'Energie, Abdel Aziz ben Salmane, a avancé «les incertitudes diverses» planant sur l'économie mondiale. A plusieurs reprises, il a insisté sur la nécessité d'être «proactif» pour «stabiliser le marché».

Source: Russia Today

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/301134-lopep-decide-dune-reduction-drastique-de-sa-production-quotidienne>



Radio Habana Cuba